

## L'AVENIR

Le centième anniversaire de la Confédération ne sera célébré qu'en 1967, mais, dans le court espace de temps qu'embrasse l'histoire du Canada moderne, le pays s'est développé à un rythme impossible à prévoir à l'époque de la Confédération. Les quelques colonies d'alors, peu peuplées et disséminées sur un vaste territoire, ont fini par former un peuple animé d'un vif sentiment national, doté d'une économie prospère et progressive et d'une réputation internationale enviable.

Bien qu'il soit fier de son patrimoine, le Canadien n'est pas porté à se reposer sur ses réalisations : il vit dans le présent les yeux tournés vers l'avenir. Le Canadien se meut dans une atmosphère vivifiante, où les acquisitions matérielles, économiques et culturelles ne sont jamais hors de sa portée. C'est à ces acquisitions pacifiques que le peuple canadien consacre le meilleur de son énergie.

Le Canadien espère que le rythme du progrès matériel et culturel de son pays ne ralentira pas à l'avenir. Il se rend compte, cependant, que la destinée de sa patrie peut dépendre des événements indépendants de sa volonté. Quo qu'il arrive, d'immenses possibilités sollicitent l'esprit d'initiative et le caractère entreprenant du peuple canadien. Pour autant que sa prévoyance et son énergie ne se démentent pas et aussi que le climat mondial soit propice, le Canada pourra réaliser un idéal de progrès et de bien-être enrichi d'une culture qui a sa source dans la diversité d'origine de ses habitants.

